
В России опять произведён массовый забой наших детей и 
опять в школе. Убиты и взрослые работавшие в школе (учителя 
и охрана). Если кто-то верит в случайность, то я нет, и на это 
есть веские основания. Мы имеем дело с шизоидными сатани-
стами, пропитанными кабалистической заразой с её числами и 
цифрами, и эти следы мы находим в Ижевске. На скриншоте 
карты видно (идём снизу вверх), что город Казань пережил убий-
ство школьников в гимназии № 175, Ижевск (см. ниже) и Пермь 
(резня в шк.№127) - находятся на одной линии, «вершиной» 
которой является Пермь с тамошней синагогой. 

Здравствуйте, коллеги!

(Её деятельность анализи-
ровал Роман Юшков, чьё 
«избиение» закончилось в 
Верховном суде, большин-
ством голосов признавшего 
его невиновным в требовани-
ях запретить людоедскую по 
своему содержанию «Танию», 
как главное творение «ста-
рого ребе» Шнеура-Залмана 
(1746—1813; 5505—5573 по 
еврейскому летосчислению) — 
основоположника хасид-

ского учения Хабад).
А там и до Кемерово протянулись метастазы, где в ТЦ «Зимняя 
Вишня» при странных обстоятельствах (новые замки автомати-
чески закрылись, превратив кинозал в пылающую сковородку), 
были заживо сожжены дети из детских домов, массово за-
везённые со всей области. Если двинемся на Юг, то наткнёмся 
на массовое убийство детей в Керченском политехническом 
колледже. Метастазы, метастазы, метастазы.
Что же произошло в Ижевске 26 сентября? 26=2+6=8, школа 
№ 8; убийца родился в 1988г (88-закодированное приветствие 
«Heil Hitler!» («Хайль Гитлер!»), поскольку буква «H» стои́т в 
латинском алфавите восьмой); компьютер убийцы с набором 
фашистских атрибутов; как всегда - смерть исполнителя. 
Вопрос, а кто же заказчики? Их фамилии нам неизвестны, но на 
чьей они стороне ясно, ведь чтобы убить малолетних детей 
(1-й класс) точно в разгар Рош ха Шана (25-27 сентября) - надо 
родиться кровожадным зверем, считающим всех, кто не из твоей 
стаи – животными, подлежащими закланию для получения 
гавваха. 
(Информация СМИ) Ижевский убийца Артём Казанцев.
«Тот самый, кто устроил бойню в школе №88, готовился к 
этому целый год.
После проведения обыска в квартире у преступника изъяты 
5 мобильных телефонов и компьютер, в котором он сохра-
нил предсмертную записку. В ней говорится, что Казанцев 
готовился к массовому убийству более года. Там он подроб-
но описал процесс нелегальной закупки пистолетов. Также 
он тщательно и долго выбирал место: среди объектов для 
совершения преступления он выделял детские сады, школы, 
военкоматы. Казанцев пояснял в записке, что аполитичен и не 
религиозен. Он якобы чувствовал исключительно ненависть к 
людям. В результате нападения на школу погибли 17 чело-
век, ранения получили 24». Готовился? Или готовились? Нет 
никаких сомнений, кто внушил мнительному шизофренику 
мысли об убийстве и ненависти. И какое же «совпадение», 
что в этот день в Ижевске, то в вузы, то в техникумы посту-
пали вызовы о минировании. (Неужто шизофреник звонил, 
создавая для себя проблемы         (продолжение на стр. 2)

На неделе говорил с двумя священниками. Один из 
Киева, другой из Донецка.

Донецкий батюшка служит и живёт под обстрелами много лет и 
сам был очень тяжело ранен.
Киевского священника тоже за последние годы не раз хотели 
убить и не раз ему угрожали.
Два очень сильных человека. Два гиганта духа. Две святые 
свечи, горящие сейчас по обе стороны фронта, но схожие 
своей судьбой, единые в своей святости. А ещё в том, что 
они говорят.
Священник из Киева на мой вопрос про эту войну, её сроки, 
настроения киевлян сказал мне: «Мы молимся о конце войны, 
а о прощении грехов не молимся. А без последнего не будет 
первого».
А священник из Донецка — он прожил там всю жизнь — сказал 
мне примерно то же: «Господь смиряет. Очень развратились 
мы, очень нос задрали. И кланяться Богу не хотим».
Потом помолчал немного и добавил: «В Донецке ещё в украин-
скую пору был самый высокий процент абортов...»
Это сказали два человека оттуда, из жерл этой битвы, два 
человека, способные разглядеть не только человеческую, но и 
Божественную логику. А логика Бога — она не наша логика.
Они не сказали мне про фашистов, которые, конечно, есть, и 
они много лет от них страдают — что в Киеве, что в Донецке; не 
сказали про политиков, которые насилуют Церковь на Украине 
много лет; про НАТО, которое окопалось на Украине и готови-
ло эту войну; про пропаганду, про Украину как таран против 
России... Да-да, это всё понятно, ясно, как «Отче наш», это все 
видят, и они, и все мы это понимаем... Но они сказали только 
про грех.
Причём не про чей-то, а про наш собственный. Что в Киеве, 
что в Донецке... что в Москве, на самом деле.
Да, мы пошли туда защищать тех, кого бьют, уничтожить фаши-
стского дракона — и это по-настоящему священная война.

(продолжение на стр. 3)



в доступе в школу?) И уж особенно нелепо звучит в предсмерт-
ной записке про аполитичность и не религиозность. 
Дешевые трюки и очередная ложь тех, кто заказал это убий-
ство, используя в качестве орудия психопата».
У нас тоже «потери». В октябре двое подписчиков сошли с 
дистанции. В подборке редакции скопились десятки высказыва-
ний медиков со всего света о вакцинации, как способе убий-
ства, но площади в газете на них катастрофически не хватает. 
Приходится мириться и с качеством фотографий. Совместный 
с типографией анализ показал, что газетная бумага и печат-
ный станок делают это невозможным. Терпите! Планировал 
свою колонку озаглавить словом ЦУГЦВАНГ, взятым из шах-
матной терминологии, когда любой твой ход ведёт к поражению. 
Расшифрую. Идти на войну за частную компанию эРэФию 
противно, а не идти защищать свою страну Россию-нельзя. 
Но именно там, на дорогах войны и в тылу, должны возникнуть 
обстоятельства, когда прозрение миллионов граждан позво-
лит им осознать всю глубину нашего падения. То, что нам не 
удаётся почти 30 лет, по воле Божьей стремительно проникает в 
сознание людей, образуя мощное поле общественного мнения. 
Именно это должно разрушить планы нелюдей, позволив нам до 
основания выкосить носителей духовной заразы. Пророчества 
наших старцев об этом есть и мне нет нужды их цитировать. 
Р.S. 4 договора с новыми субъектами РФ и 4 взрыва на газо-
проводах «Северный поток 1 и 2», тоже не кажутся случайно-
стью. Вот как прокомментировал это Леонид Корнилов.
ХРЕНЬ
Совсем американцы охренели.
Им на Россию просто наплевать.
Газопровод у Северной Кореи
Они бы не решились подорвать.
А нам язык показывают с жалом,
Глумясь над «терпеливою» страной.
А потому, что к ядерной державе
Ещё характер надо бы – взрывной.
А мы им дали развалить Советы.
Теперь от них – дарёная война.
И ничего мы им за всё за это,
А лишь пускаем пузыри со дна.
А раньше мы грозить умели Штатам
И кузькину показывали мать.
И хватит быть терпилами, ребята,
Пора крутой характер показать!
Леонид Корнилов
29.09.22 г.
Обоюдный «треск» со стороны говорящих голов о ядерных 
взрывах тоже не случаен. Первым, сразу же после начала СВО, 
погрозил ядерной дубиной В.В.Путин и…понеслось. Такие 
вещи случайностью тоже не назовёшь. Не прощаюсь!

ВО ВРЕМЯ ВОЙНЫ ПРИДЁТ ПРАВОСЛАВНЫЙ ЦАРЬ
«Монахи с Афона прислали мне весточку, чтобы я готовился к 
мученичеству, если конечно, не подчинюсь.

Ещё сказали, что скоро боль-
шая война будет и воевать 
против Запада мы будем 
вместе-Россия, Украина, Бело-
руссия и Сербия. Это хорошо. 
Значит наши телемосты не зря.
И ещё, что во время войны 
придёт православный Царь и 
Россия с потерями, но восста-
новит границы и силу империи. 
В общем, всё не так безна-
дёжно, только обо мне как-то 
невесело». Алексей Борисович 
Мозговой (1975-2015гг)  Из 
дневника Алексея Мозгового.

Что-то очень важное мы не сделали. Во что-то очень важное 
мы, старшее поколение, не посвятили своих детей и внуков. Мы 
не передали им ощущение красоты своей земли, Русской земли. 
Хотя «Золотая осень» Левитана висела едва ли не в каждой 
советской столовой. Не умея гордиться тем, чем действительно 
можно гордиться, не имея кровной связи с землёй, над разруше-
нием которой изрядно потрудились коммунистические власти-
тели, невозможно было вовремя открыть юному поколению 
обстоятельства жестокие и постыдные. Рассказать о том, как, к 
примеру, комсомольцы, их сверстники, мочились с колоколь-

МАСКИ СБРОШЕНЫ …

ни на пасхальный крестный ход. 
Как рушили направо и налево всё 
самое дорогое на этой земле. 
И вот теперь при объявлении мобили-
зации мы увидели последствия этого 
бездарного, ложного родительского 
бережения. Дитяти побежали куда 
глаза глядят, лишь бы не попасть «на 
войну». А лукавое сознание тут как 
тут, подбрасывает им аргументы, мол,

за что и за кого мне тут воевать и напрягаться. Что хорошего «в 
этой стране»? 
Что тут скажешь? Как объяснять на ходу, как говорить о неизре-
ченном? Когда для этого элементарно нет ни времени, ни усло-
вий. Вот и гремит брутальная псевдопатриотическая прилепин-
щина, добивая остатки русского духа и русского сознания. 
А с другой стороны, это хорошо и благодетельно, что от-
крылась правда. Что теперь всё и все на виду. Мы этого, конеч-
но, не хотели, страшились… Но Господь ссудил иначе.
                                                                       Феликс Разумовский

Интервью генерала Лебедя
Во время предвыборной ком-
пании 1996 года генерал Ле-
бедь дал интервью одному из 
телеканалов. Почти сразу речь 
зашла о Чечне и тогда сам 
Лебедь спросил у ведущего :
– Вам когда-нибудь прихо-
дилось интернациональный 
долг (боевые действия) 
исполнять?
– Да, – ответил ведущий, – 
я в Афганистане служил в 
армии.
– Отлично. Тогда мы с вами, 
как говорил Маугли, одной 
крови. Вот я этот долг 
«наисполнялся» и уяснил 
для себя три вещи:
ПЕРВОЕ. Всякая война сна-
чала тупик , потом ката-

строфа.
ВТОРОЕ. Всякие войны, даже если это войны 100-летние, 
они все кончаются одним — переговорами и миром. 
И для меня давно встал вопрос: А стоит ли нагородить 
горы покойников, наплодить вдов, сирот, калек ... пу-
стить прахом по ветру труд десятков предшествующих 
поколений, чтобы потом сесть и договориться. 
Может быть, эту нецивилизованную часть вообще ис-
ключить ?
И ТРЕТЬЕ. Каждая мама, она рожает сына, в старости 
внуков хочет иметь... И для неё её Ваня или Магомед — не 
важно — он самый лучший... Может быть, кто-то какие- 
то недостатки со стороны отмечает, но для неё он 
самый лучший. Так вот не надо эту жизнь естественную 
прерывать пулей или осколком ...
(Генерал Лебедь воевал в Афганистане, где получил ранения 
обеих ног и чуть их не лишился . Также, Лебедь принимал 
участие в вооруженных конфликтах в Грузии, Азербайджане, 
Приднестровье и т.д.)
«Эта война носит мошеннический 
характер, так как она должна 
длиться постоянно, без победы 
. Её главная цель — сохранить 
существующий строй, уничтожая 
не только человеческие жизни, но 
и плоды человеческого труда, так 
как общий рост благосостояния 
угрожает иерархическому обще-
ству гибелью.
Если громадная масса людей ста-
нет грамотной, научится думать 
самостоятельно, она избавится 
от привилегированного меньшин-
ства за ненадобностью ... Война же и голод помогают дер-
жать людей, отупевших от нищеты, в мире иллюзий.»       
Джордж Оруэлл, «1984»



(начало на стр. 1)
 Но глубинные причины, по которым этот дракон вылез, 
духовные причины, по которым лучшие русские сейчас слета-
ются отовсюду на военные аэродромы страны, — они внутри 
каждого из нас, в словах наших, поступках совершённых 
и несовершённых, в мыслях даже. По обе стороны границы, 
которая доживает уже последние часы.
Так открывается эта война, когда глядишь на неё с колоколен 
киевских или донецких святынь. Так открываются её причины, 
когда глядишь на неё глазами Христа. Или из собственного 
сердца, что часто одно и то же.И тянутся составы на поле 
боя, а оттуда — чуть меньше — составы в Царствие Небес-
ное. А мы стоим на перроне со всем своим скарбом: с поступ-
ками нашими, со всеми нашими грехами и путами, с плесенью и 
ржавчиной нашей, со всей поломанной и недостроенной жизнью 
нашей... Стоим и глядим на уходящие составы.
На то, как эти ребята не только нашу землю освобождают, но и 
нас самих. От нашей же грязи и морока.
В этом есть безумный для многих, но железный закон: за 
нечистого всегда страдает чистый. За чужой грех — без-
грешный. Для того, чтобы и мы, глядя на эту жертву за нас, 
стали другими.
И в этих духовных причинах войны мы, возможно, не так уж и 
разошлись с братским народом. Вот что мне открыли два свя-
щенника с пока ещё разных сторон сгорающей границы.
А значит, и рецепт окончания этой войны — в словах киевского 
батюшки, в молитве о собственных грехах. В покаянии. Не бу-
дет победы над собой — и других побед не видать.
И тогда только случится то, чем закончил наш разговор батюшка 
из Донецка. Он помолчал немного и сказал: «Тяжело будет. Но 
русский Иван победит. Господь помилует».
Борис Корчевников, генеральный директор телеканала 
«СПАС», ведущий телеканала «Россия 1»

ПЛАНЫ АНТИХРИСТА ОЗВУЧЕНЫ...
Да что ты будешь делать- 
Вновь еврейка, вновь шизА! 
ИХ изгоняли разве не за дело? 
ОНИ - как брызги мирового Зла!

Детям будут назначать родителей. 
Глава лево-экстремистской пар-
тии «Авода» («Израильская пар-
тия труда») - Меирав Михаэли, в 
беседе с журналисткой, заявила: 
«Нужно уничтожить Институт Бра-
ка, у ребёнка должно быть боль-
ше 2-х родителей. И эти родители 
не должны быть биологическими 
родителями ребёнка, а должны 
выбираться по критериям». Далее 
журналистка спросила её: «А кто 
это будет делать? Государство?» 
На что Михаели ответила: «Да, мы демократическим путём 
выработаем критерии, по которым будут назначаться родители 
для детей!»

На мобилизацию все отреагировали по-разному
В ОКОПАХ АТЕИСТОВ НЕТ

Я много общаюсь и поняла, что в народе нет страха. Безысход-
ность, озадаченность, волнение, апатия, злость на систему, но 
не страх. Русские не боятся, но даже в такой ситуации апатич-
ны. 
Но есть еще и некоторые группы:
1. Либералы. Зовут людей на акции против мобилизации. Не 
вижу в этом смысла. Это подстава людей в первую очередь. Тех 
кто выйдет на улицы, отправят на СВО первыми.
2. Грызуны. Те, кто раскупил билеты и валит с тонущего ко-
рабля. Не осуждаю, но и не поддерживаю. Свалить и зарыть 
голову в песок - не выход. Проблемы страны и мира придется 
решать. Не сегодня, так завтра.
3. Шизоидные. Те, кто пишет, что они успокоили свои эмоци-
ональные качели и не реагируют на панику и новости. Высоко 
вибрируют и отстраняются от ситуации. Нет бы за народ и за 
страну взмолиться, нет опять о своем эгоистичном. Эти помрут 
в первую очередь. Знаете почему? Потому что стресс необхо-
дим человеку для ВЫЖИВАНИЯ. Это основа инстинкта самосо-
хранения, эмоции необходимы, чтобы войти в режим напря-

жения и среагировать на опасность и вовремя придумать шаги 
для спасения. Паника опасна, но отстраниться и смотреть со 
стороны успокоив качели - это уже шизофрения, мои хорошие, 
раздвоение сознания.

4. Разумные. Те, кто понимает, что столкновение с НАТО неиз-
бежно и что вокруг очередной сценарий. Потрясение необходи-
мо русскому народу. Нам нужно искать выход. С одной стороны 
НАТО и глобалисты жаждут забрать территории. С другой сторо-
ны Китай делает вид, будто мы друзья. 
5. Путинисты. Те, кто ругают депутатов, законы, но поддержи-
вают мобилизацию и Путина. Ведь мы боремся с Западом, а 
если Путин уйдет, то придет Шваб. И они как бы умалчивают, что 
Путин уже друг Шваба и его политика полностью соответствует 
повестке глобалистов. И Путин=Шваб.
Я не против мобилизации за защиту страны и народа. Но только 
если система будет народной, а не оккупационной. А когда в 
системе предатели и агенты Запада - мы в капкане. Потому 
необходимо объединяться и думать, как выжить и выбраться из 
капкана. Необходимо молиться и сплотиться, ведь пока народ 
как был разрознен, так и сидит.

Друзья, а вы в курсе, что у нас разворачивается сце-
нарий так называемой «испанки?»

Обратите внимание, что начали в медиа пространство вводить 
инициативы по вакцинации мобилизованных граждан. Вам ни-
чего не напоминает? Очень похожий сценарий был в I Мировую 
войну! Когда вакцинами Рокфеллера обкололи иностранных 
военнослужащих, а возникшую инфекцию обозвали «испанкой». 
Миллионы погибших. Глобалисты хотят повторения сцена-
рия?
Цитата: «Джон Рокфеллер — сделал своим стратегическим 
оружием безграничного обогащения поголовную вакцинацию, 
из-за которой, согласно независимым исследованиям, в 1918-
1919 годах возникла страшная смертность, которую объявили 
гриппом, «испанкой». Исследователи заявляют, что это была не 
инфекционная болезнь и не грипп, а результат сбоя иммунной 
системы из-за поголовных прививок несколькими вакцинами, 
произведенными Рокфеллером»
И, посмотрите, вакцина от ковида не выдерживает никакой 
критики.
- Официальные данные правительства Канады показывают, что 
трижды привитые в среднем теряют 73% своей иммунной 
системы по сравнению с естественной иммунной системой 
не привитых людей. 
У дважды вакцинированных в среднем в 3,8 раза больше 
шансов заразиться Covid-19 и в 3,3 раза больше шансов 
умереть, чем у не привитых. 
У трижды вакцинированных в среднем в 3,7 раза больше 
шансов заразиться Covid-19 и в 5,1 раза больше шансов 
умереть, чем у не привитых. 
По сути и у дважды и трижды вакцинированных развива-
ется синдром приобретенного иммунодефицита — то есть 
СПИД.
Правительство Великобритании опубликовало отчет: на вакци-
нированное население в целом приходится шокирующие 
94% всех смертей от Covid-19 в апреле и мае 2022 года.                           
- Экспертиза Независимой Ассоциации Врачей, научно дока-
завшей безполезность и даже вред вакцин.
Резонные вопрос.. Это вот так мы выходим из-под гнета глоба-
листов? Работая по их сценарию? Против кого тогда частич-
ная мобилизация развязана и какова ее настоящая цель?

Нина Гаврилова



Предательство армии. 
Куда отправляют мобилизованных? https://shock-facts.livejournal.com/6248.html?

Спецоперация длится 
более 6-ти месяцев, и 
давно уже не похожа на 
быстрый и победный 
блиц-криг. Официаль-
ные лица нас постоян-
но уверяют, что сдача 
территорий и отсту-
пление — это «хитрые 
маневры». Но факты 
— вещь упрямая, и факты говорят о том, что спецоперация 
это договорняк, и в ней не запланирована победа какой-либо 
одной стороны! Вестись она будет до тех пор, пока два ког-
да-то братских народа не поубивают друг друга. На радость 
тем, кто стоит за ширмой и разжигает вражду. Это подтвержда-
ется многими фактами. Вот они.
Уже несколько раз Указами главнокомандующего Путина мы 
оставляли важные военные цели.
Киев. Когда Киев был практически окружен, Владимир Путин 
неожиданно лично отдал приказ отвести войска от Киева, Сум 
и Чернигова. Зачем тогда российские солдаты клали свои жизни 
для освобождения этих территорий? Это было представлено как 
«жест доброй воли». Но таких жестов на военной спецоперации 
быть просто не может, сдача завоёванного врагам без боя 
всегда называлась предательством.
Азовсталь. Есть данные, что в подземельях «Азовстали» 
сидели НАТО-вские офицеры, которые руководили украинской 
армией, практически – целый штаб! Политолог Марат Баширов: 
«НАТОвцы вышли на нашу разведку через открытый радиока-
нал и просят дать им возможность эвакуироваться в Днепропе-
тровск. В составе этой группы есть полковники. Общее число 
западных кадровых военных – несколько десятков».
Политолог Сергей Марков: «Финальные бои пойдут на террито-
рии завода «Азовсталь». Считается, что там все еще находятся 
военные советники, офицеры спецслужб США и Британии и 
Франции даже. И главная цель стран НАТО сейчас вытащить 
этих офицеров, чтобы не раскрывать свою активное участие 
в боях на стороне киевского режима».
Если бы натовских офицеров взяли и показали миру – всем 
стало бы ясно, что НАТО уже вступило в войну безо всяких 
официальных разрешений, и это является международным 
преступлением. Что делает Путин в этой ситуации? Неожидан-
но для всех, включая наших военных, отдает личный (!) приказ 
отменить штурм «Азовстали» и частично отвести войска. 
И сами военные говорят, что НАТО-вских офицеров тихо 
выпустили, как они и просили! И даже не обменяли на наших 
российских пленных офицеров! А народу об этом – молчок. Что 
это, если не предательство?
Харьковская область. В сентябре российская армия понесла 
крупное поражение. За два дня были сданы три ключевых 
города: Изюм, Купянск, Балаклея. Была потеряна террито-
рия, которую с тысячами жертв захватывали три месяца. И 
это отступление очень похоже на то, как вдруг отвели войска от 
Киева, Сум и Чернигова. Ведь российская армия знала о подго-
товке этого контрнаступления, его возможность даже обсуждали 
на первых каналах телевидения РФ! Журналист, участник спе-
цоперации Алексей Топоров: «То, что основной удар придется 
по Слобожанщине, на Изюмском направлении, говорили чуть 
ли не месяц назад, в том числи и известные военкоры. И нашим 
можно было бы хоть подготовиться к подобному развитию собы-
тий. Накануне в дружественных социальных сетях харьковчан 
подробнейшим образом сообщалось, как украинцы подтягивают 
резервы – где и, предположительно, куда».
При этом количество нашей армии в этих местах было сокраще-
но. Алексей Топоров: «Я сам 18 августа прибыл с этого направ-
ления и могу свидетельствовать, что количество российских 
войск там было сокращено в разы – целые армии оттуда 
перебросили на Юг». Что это: руководство армией не знало и 
не смогло просчитать то, что понимали даже обычные журна-
листы? Либо это опять откровенное предательство и сдача 
завоеванных территорий?
Минобороны назвало бегство армии «отвлекающими меро-
приятиями» и «перегруппировкой». Политолог Сергей Марков 
говорит, что это серьезное моральное поражение: «В западных 
столицах ликование. Это наступление ВСУ полностью под-
тверждает их планы и надежды о военном разгроме армии 

России на территории Украины силами украинской армии и 
оружием НАТО».
Оставив завоеванные территории, мы бросили простых 
людей на растерзание фашистам. А как же главная «ман-
тра» спецоперации, что мы пришли «спасать от фашизма 
мирное население»? Массовые пытки и убийства русского 
населения сразу же начались в городах Харьковской области. 
Идет террор, против тех людей, которые поверили, что Россия 
здесь навсегда, и пошли брать российские паспорта, россий-
ские автомобильные номера и отдавать детей в школы. Вот что 
сообщают военкоры: «Общался с женщиной из Изюма. У нее 
сестра осталась в городе под ВСУ. От рассказа озноб! После за-
хода ВСУ начался полный безпредел. Тотальные обыски, жуткое 
мародерство, убийства. Вошли «западенцы». Открыто говорят, 
что вы для нас тут все москали и «вата». Пощады вам не будет 
никакой».
Военкор Анна Долгарева: «Нам врут в глаза! Нашей армии дан 
приказ оставить территорию, и мы просто вывели войска. И 
врать на голубом глазу сейчас про выравнивание линии фронта 
– это плевок в лицо тем людям, которых арестовывают сейчас в 
Купянске и Балаклее».
Еще один итог отступления русской армии — это выход армии 
Украины непосредственно к нашим границам. Город Валуйки 
в Белгородской области подвергся массированному обстрелу с 
территории Украины. Удару в Валуйках подверглась подстанция, 
в домах пропало электричество. Военные говорят, что Валуйки 
совершенно не охраняются армией и не укреплены – просто 
ворота для приглашения армии противника. И это – в такое 
тяжёлое время, когда противник прёт на нашу территорию, не 
скрывая этой цели?
Обратите внимание, как действует противник - по правилам 
настоящей войны. Сразу ударили по подстанции, погаси-
ли свет в населенном пункте, который последние шесть 
месяцев был важнейшим военным перевалочным пунктом 
для нашей армии. Как действуем мы? До сих пор не были 
нанесены удары по критически важным объектам инфра-
структуры Украины. Россия до сих пор НЕ наносит удары 
по правительственным зданиям в Киеве, а также по особня-
кам украинской верхушки. Сразу после взятия городов в Изюм 
прибыл Зеленский. И наша армия легко могла его устранить 
«как один из центров принятия решений». Согласитесь, что это 
было бы сделано в любой настоящей войне, где армия стремит-
ся победить! Политолог Василь Вакаров: «Что-то не получается, 
не вяжется. Изюм. Зеленский на белом коне в сопровождении 
собственной свиты приезжает. Встречается, разговаривает. 
Дальше из Изюма приезжает в Харьков, опять же, на белом 
коне. Встречается с людьми, мэром. Вот он, центр принятия 
решений! В Изюме президент Украины со своей свитой. Но 
ни одного выстрела не было!». Хотя город Изюм находится В 
ЗОНЕ ПРЯМОГО ПОРАЖЕНИЯ российских оперативно-тактиче-
ских комплексов и реактивных систем залпового огня. Договор-
няк?
Это понимают уже и простые пользователи интернета: «Раке-
ты до сих пор не попадают в Офисы Президентов, Верховную 
Раду, Кабинет Министров, СБУ, Нацбанк, Генштаб и замки всех 
этих деятелей под Киевом или на Рублёвке. За полгода ещё ни 
одного представителя так называемых «противоборствующих» 
режимов не ликвидировали. Ни одна бомба или пуля не косну-
лась газотранспортной системы. Украина продолжает получать 
деньги от РФ за транзит газа в Европу. Снаряды не попадают в 
лже-СМИ-телеканалы. Мобильная связь, электричество и ин-
тернет упрямо не выводится из строя. Не бомбятся желез-
нодорожные узлы, по которым Украина регулярно получает 
вооружение от стран НАТО!
Военный эксперт Владимир Орлов: «Вместо того, чтоб унич-
тожить, вот эту нацифицированную Украину в первые месяцы 
спецоперации, а это было возможно сделать, можно даже и сей-
час, мы дали Западу 6 месяцев на адаптацию армии Украины к 
ведению боевых действий, насыщению Украины всеми видами 
оружия, полной перестройке армии, и еще много, много, много, 
чего!».
И мы на самом деле уже воюем с НАТО. Байден рассказал о 
военной помощи, которую 50 стран оказывают Украине. Даже 
Шойгу сообщил: «Мы воюем не с Украиной, а с коллективным 
Западом». Успех атаки украинской армии в Харьковской обла-
сти — это успех НАТО. Он случился потому, что украинских 
офицеров перед атакой заменили на офицеров НАТО, а так-
же профи из западных ЧВК. НАТО-вцев там было 30%. Есть 
информация, что кураторами атаки были: глава Комитета на-



чальников штабов вооружённых сил США Марк Милли и помощ-
ник президента по национальной безопасности Джейк Сал-
ливан. Местные жители и разведка ЛНР сообщают, что после 
захвата городов, в Изюм и Купянск тайно прибыли высокопо-
ставленные офицеры НАТО.
Война с НАТО неумолимо приближается к нашей территории, 
после сдачи Харьковской области — стоит вплотную у на-
ших границ. Журналист Алексей Топоров: «Пока можно сделать 
только один вывод. Инициатива в затянувшейся партии пере-
шла к укронацистам, сейчас именно они решают, где атаковать и 
когда, и атакуют. Мы же пока, в основном, обороняемся. А если 
и продвигаемся, то с большим трудом».
Итог 6-ти месяцев спецоперации. Армия Украины вооруже-
на западным оружием. Меньше чем за полгода Украина по-
лучила военную помощь на сумму, превышающую военные 
расходы Италии, Канады или Польши за весь 2021 год (!).
Потери нашей армии в этой «не-войне» официально называют 
примерно 5-6 тысяч. Но в реальности, видимо, гораздо больше, 
если объявлена частичная мобилизация еще 300 000 человек? 
И куда отправляют мобилизованных, если командование 
уже не раз просто сдавало наших солдат? А военный эксперт 
Владислав Шурыгин пишет, что даже обмундирования для этих 
новобранцев в армии нет: «Встает вопрос: где взять 300 000 
бронежилетов для этих людей? Четыреста-пятьсот танков, тыся-
чи орудий, десятки тысяч единиц другого вооружения? И все это 
нужно будет получить в кратчайшие сроки, в течение трех-четы-
рех месяцев!». То есть, мобилизуют и отправят на убой? Все 
по планам «золотого миллиарда», которому не нужны безпо-
лезные едоки, зато нужна территория обеих наших стран и 
природные ресурсы.
Есть и еще одна очень вероятная версия истинной причины 
этой войны. Фашиствующая еврейская секта Хабад, которая 
имеет сейчас огромное влияние в мире не раз заявляла, 
что хочет построить на территориях наших стран Новую 
Хазарию. В идеологии Хабада откровенно написано, что до-
стойными жить на Земле они считают лишь 600 000 чисто-
кровных евреев, остальные для них «нечистоты», подлежа-
щие уничтожению. А последний глава Хабад Менахем-Мендл 
Шнеерсон в своей речи в 1994 году говорил:
«Через 20-30 лет надо будет думать о переселении гро-
мадных масс цивилизованных народов. К тому времени на 
Кубани, в Ростовской области, на Украине будет изуми-
тельный климат. Если вспомнить историю, то нужно 
признать, что эти земли – исконные земли древне-иудей-
ской Хазарии. Славяне здесь временные гости и подлежат 
выселению. Мы вернём эту территорию и создадим на 
этих благодатных землях Великую Хазарию – иудейское 
государство, как и 50 лет назад создали Израиль, потес-
нив палестинцев».
А как можно освободить территорию от коренных народов? 
Только войной, стравив, и заставив убивать друг друга. И этого 
не скрывал Шнеерсон: «Мы будем пользоваться нашим 
старым методом: разделяй и властвуй. Украинец будет 
думать, что борется против экспансионистской России, 
борется за свою самостоятельность, будет думать, 
что, наконец, обрёл свою свободу, в то время, как полно-
стью попадает в зависимость от нас. То же самое будут 
считать и русские, будто отстаивают они свои нацио-
нальные интересы, возвращают «незаконно» отобран-
ные у них земли и прочее». (https://proza.ru/2022/03/16/1506)
А выполняет свои планы Хабад, очевидно, руками марионе-
ток-президентов? За Путиным стоит член Хабад Берл Лазар, 
который сам говорил: «Немало революций знала Россия. но 
самая мирная, самая тихая и самая эффективная - это рево-
люция. которую сотворили посланники Хабада». «Президент 
- это еврей без полномочий. Путин и Медведев - члены 
общества Хабад. А я его руководитель». https://maxpark.com/
community/5652/content/5982934
И пришел к власти Путин вовсе не выбором народа. Ему из 
рук в руки передал власть Ельцин. И организовывали выборы 
Ельцина американские профи, сидевшие в отеле «Президент». 
Ельцин власть захватил, нарушив законы – 6 статей УК РСФСР. 
Для расстрела Белого дома в Москву прибыли 6-я бригада 
НАТО и спецназ Израиля «Иерихон». Попасть с оружием в 
центр Москвы они могли только с ведома Ельцина. А значит, 
власть была захвачена вооруженным путем. Свои действия 
Ельцин согласовывал с Клинтоном и получил за расстрел закон-
ной власти 2,5 млрд долларов. Затем в 1999 году по телефону 
с Клинтоном он согласовал и передачу власти Путину. На 

выборах 2000 года победу ему обезпечили многочисленны-
ми фальсификациями — это выяснила Думская комиссия во 
главе с Александром Салием. Но к ответственности никого не 
привлекли. А потом Ельцин уверял по телефону Клинтона, что 
Путин будет продолжать его дело в отношениях с США.
Зеленский пришел к власти по такому же сценарию. В 
Украине так же, как и в России, был совершен госпереворот по 
сценарию ЦРУ - «Майдан». США выделяли Майдану 1 млрд 
долларов в день — об этом во всеуслышание заявил Путин. 
После Майдана к власти пришел миллиардер -коррупционер 
Порошенко, которого народ просто возненавидел и был рад за-
менить его на кого угодно. Так президентом оказался Зеленский, 
который как известно получает зарплату от олигарха Коломо-
йского — миллионами долларов в день на свой счет в банке в 
Коста-Рике. А Коломойский — очень влиятельный член секты 
Хабад.

Вспомните еще, что с 1 февраля, накануне начала спецопе-
рации, в России вступили в силу ГОСТы о массовых захо-
ронениях граждан в братских могилах в военное и мирное 
время. В начале сентября администрации многих регионов при-
няли специальные постановления, где уточняется, как именно 
захоронения будут производиться. То есть все планировалось 
ДО начала спецоперации, ДО мобилизации, но уже тогда 
чиновники знали, что военное время на территории России 
наступит и гибнуть будут массы?
Не верь больше лживой пропаганде, включай мозги, анализируй 
ситуацию. Не ведись на постоянное разжигание вражды между 
братскими народами — простым людям делить нечего. И нахо-
дятся наши народы в одинаковом положении пушечного мяса. 
Наша территория присмотрена теми, кто считает себя хозяева-
ми мира. А мы на ней – «безполезные едоки». И нам надо по-
нять, что ждать и терпеть, и подчиняться – значит соглашаться 
с таким планом нашего устранения с лица земли. ТЫ хочешь, 
чтобы наши дети ушли очень скоро с лица своей земли, так 
и не став взрослыми? Распространяй правдивую информа-
цию, понял сам — передай другому! Вместе мы найдём един-
ственно правильный выход, как это делал наш народ всегда. Не 
посрамим наших предков!

«Бои» за Красный Лиман.
Бывший командующий 58-й армией Андрей Гурулёв опосле отхода 
союзных сил из Красного Лимана обрушился с гневной критикой на Ген-
штаб Минобороны, назвав это решение ошибкой командования.
Выступая в программе Владимира Соловьёва, экс-командующей 58-й 
армией заявил, что он не находит объяснений сдачи Лимана с точки 
зрения военной логики. 
“Это не скоротечный бой был. Мне непонятно, почему за всё время не 
оценили правильно обстановку, не усилили группировку”, — возму-
тился Гурулев. Причиной отступления от Красного Лимана военачальник 
назвал “повальное вранье”, а все возникшие на фронте проблемы – в 
“докладе хорошей обстановки”.
Комментарии: 
Владимир Владимирович, пожалуйста разберитесь с ними, я могу 
понять, что Красный Лиман может не представлять для нас значение 
стратегическое, но ведь люди там остались, которые верили в нас, мы 
их бросили, потому что, кто-то из вышестоящих чинов слишком самоуве-
рен. Аж до слез страшно представить, что с ними теперь будет!!!! Хватит 
церемониться, Вы же перед всей страной пообещали защитить на-
ших русских людей всеми доступными средствами. Складывается 
ощущение, что руководство страны закрывает на это глаза, считая 
потерянные территории нормой, мол взяли город…ну потеряли…
ну снова возьмём позже, ничего страшного, это война, при всём 
этом выпендреже, что мы всесильны, на две войны хватит, а 
ЛЮДИ брошены на растерзание? Как с ними?



Антихрист выйдет из России
https://t.me/fighter_bomber/8722
Из пророчеств Игнатия Брянчанинова нам известно, что анти-
христ выйдет из России. Что нам еще известно: Влияние на 
мировую историю двойника Пу....
Мы знаем из пророчеств Лаврентия Черниговского, что право-
славный патриарх будет короновать антихриста.
Так же знаем из пророчеств Николая Рогозина, что именно Ки-
рилл последний патриарх протокольный.
Складываем эти два пророчества, получается Кирилл будет 
короновать антихриста.
Вопрос остается открытым, кого он будет короновать? Он же не 
дурак антихриста короновать по доброй воле.
Ответ приходит из пророчеств Иринея Санаксарского. Он гово-
рил, что Россия выиграет третью мировую войну. Значит миром 
будет править тот, кто будет во главе России стоять.
Остается найти ответ на последний вопрос, кто будет управлять 
Россией, когда она завоюет мир? 
Из свидетельств мы понимаем, что Пу... давно нет в живых 
с 2008 года, страной правит его двойник в силиконовой 
маске.
Из пророчества Николая Гурьянова нам известно, что Пу... по-
следний президент.
Из всего выше сказанного выходит, что Кирилл будет короно-
вать двойника Пу..., тем более он его почитает как царя, не 
подозревая, что оригинал давно покоится в земле.

Немного истории искусства:
1. Фреска с изображением Антихриста, аббатство Помпоза, 
Кодигоро, Италия, 14 век
2. Образ дьявола, Эрмитаж, 12 век
3. Фреска «Похороны Сатаны», Собор Вероны, 14 век
4. Изображение демона Баала, «Инфернальный словарь», книга 
по демонологии, 19 век
Забавно, что все они так похожи на человека (человека 
ли?), который всерьёз собрался спалить человечество на 
ядерном костре.

Каждый четвертый... (Александр Александров)
«Несколько дней назад, под Купянском на отходе от разбитой 
штурмовыми бомбами цели, был сбит наш Су-34. Сбит над 
серой зоной. Экипаж был самый обычный. 
Летчик, старлей, назовём его Петруха, и майор, штурман, пусть 
будет Николаич. 
…Сразу отказало управление, рули стали на пикирование до 
упора, и дёргать по мужикам пришлось с дикой отрицательной 
перегрузки. Крайнее, что заметил летчик, выглянув из кабины, 
- высота 25 метров и землю над головой. Через две секунды 
земля со всей силы ударила по ногам, рядом гас купол парашю-
та штурмана. Жив. Только правая рука почему-то не поднимает-
ся. Но не болит. Не поднимается и все (потом окажется, что рука 
сломана в двух местах). 
Отстегнул подвесную, смотрит, в 10 метрах лежит Николаич, без 
движения – подполз: без сознания, но чуть шевелится. Отстег-
нул и его.

Понимая, что счет идет на секунды, схватив штурмана, Петру-
ха затащил его в какое-то прудик-болотце, форсировав его и 
через пять минут мужики затихарились в жиденьких кустиках на 
бережку, буквально в 30 метрах от места приземления… 
Через десять минут на трех машинах прикатили хохлы, человек 
15, и начали прочесывать местность. Орали всякую фигню и 
кидали камешки по кустам, приближаясь к ребятам. Правая рука 
оказалась сломана и у Николаича. Вдвоём смогли вытащить 
гранату, взвели затвор одного АПСа, выдернули чеку и, попро-
щавшись друг с другом, стали ждать. 
В плен сдаваться не было и мысли. Бежать некуда, чистое поле 
и какая-то деревенька вдалеке. Вот одной рукой Николаич дер-
жал гранату, а Петруха АПС, готовясь принять свой последний 
бой. 
Хохлы бродили вокруг, в нескольких метрах от ребят, потом на-
шли аварийные «Комары» и парашюты, и часть поехала увозить 
их на свои позиции, выманивать вертолеты ПСС. Оставшиеся 
погнали выносить окна и двери в деревеньке неподалёку, ду-
мая, что наш экипаж там… 
Хрен его знает, куда бы двинулись хохлы дальше их искать, но 
тут начала бить арта. И по деревеньке, и по болотцу, и по паца-
нам в кустах. Но не попала. Зато ищейки попрыгали в машины 
и свалили. Однако дух перевести не удалось - через какое-то 
время над головами засвистели пули. Отъехав к себе, хохлы 
начали поливать зелёнку из стрелковки. 
Пить хотелось ужасно. Фляга закончилась сразу, поэтому попили 
из болота. Рация молчала: и на заданной частоте, и на аварий-
ной никто с нашим экипажем не желал разговаривать. (ночью 
произошла, ёшкин кот, смена поисковых частот, но какой-то 
олень её забыл, или не захотел сообщить экипажам). 
Наконец стемнело. По ЖПСке посмотрели, что до границы ка-
ких-то 50 км и пошли домой. 
Шли долго. Всю ночь и утро. Прислушиваясь, присматриваясь. 
Адреналин и обезбол делали свое дело, поэтому за 13 часов 
они прошли почти 30 км и вышли к какой-то деревеньке. Начал 
давать о себе знать компрессионный перелом позвоночника у 
штурмана, поэтому Петруха, заныкав братишку, пошёл на раз-
ведку в деревню. Увидел какого-то вызывающего доверие деда 
и прямо спросил: - Русские в деревне есть? - Есть, - сказал дед, 
и махнул рукой на ангар неподалёку. 
Петруха вернулся за Николаичем, и потащил его к нашим. И 
дотащил. Они дошли. Вместе. Экипажем. 
И там действительно оказались наши. 
И наступило то «самое прекрасное на свете»-воскресное утро... 
(https://t.me/fighter_bomber/8706) 
Утро, которое ждали тысячи человек. 
Есть бомберский полк, где сбит уже каждый четвёртый эки-
паж. И будут сбиты ещё. 
И они снова, и снова идут в атаку. 
Бомберы ползают на пузе с начала войны, облизывая землю на 
предельно малых высотах, круглосуточно фигача врага бомбами 
и ракетами. Никаких кабрирований. Каждую бомбу в цель. 
Это самая лучшая в мире работа. 
Это самые лучшие военлёты на планете. 
И это экипаж. Это братья. Это вот то самое - Русские своих не 
бросают. 
P.S. Мужчины! Я не знаю, наградят вас, или нет. Но знайте. Я 
вами горжусь! 
Вы настоящие Герои! Поправляйтесь, подарок с меня.»

УТИЛИЗАЦИЯ, А НЕ МОБИЛИЗАЦИЯ
Радостные ребята идут по обочине дороги, увешанные свеже-
выданной солдатской формой. Такой же как они снимает про-
цессию на телефон, торжествуя на своем бесовском языке, где 
половина слов матом. В переводе на русский: идем убивать 
украинцев. Восторженный идиот: нас тут тысячи полторы!



В толпе ум у человека отключа-
ется. А тут его вообще никогда 
не было. Бараны не понимают, 
что их ведут на убой. Что мо-
билизация – это утилизация. 
Два миллиона вооруженных 
против собственного наро-
да людей останутся в тылу, 
чтобы миллион необученных 
и набранных «частным бред-
нем» размазали в кровавое мясо о натовские вооружения. 
Наверное, не везде выдают БУ-обмундирование и ржавые авто-
маты, которые в принципе стрелять не могут. Но это есть, и это 
будет. Страна к войне не готовилась, всеобщей воинской учебы 
не существовало, военный сборы всюду были безсмысленной 
формальностью, военные кафедры в институтах – фикцией, 
военные учения – пропагандистским обманом. 
Потому, что обученный военному делу народ крайне опасен для 
олигархии. А вот пушечное мясо – «самое оно». Утилизация 
нужна, чтобы погрузить страну в хаос, выбить последние 
остатки пассионариев, закрепить навечно то, что украдено 
у народа. Народ утилизируют, Россию ликвидируют. Это 
общий план мировой закулисы, с которым в полной син-
хронности действует кремлядь. 
Всю Думу от позорища пытается спасти один депутат, мобили-
зовавшийся в сержанты-артиллеристы. Это не поступок патри-
ота, а продолжение прежних чудачеств. Бывают и такие чудаки 
– они удобны «верхам», и поэтому их держат под рукой. Чтобы 
подобные же чудаки (а их не просто все больше и больше, а уже 
надежное большинство) готовы были рискнуть Россией, чтобы 
удовлетворить психопатии кремлевских карликов. 
Как проводятся голосования в РФ мы хорошо знаем. Как они 
проводятся в условиях войны – тем более. Результат предрешен 
еще до голосования. Какая часть действительно думает, что 
война будет остановлена формальным и никем не признанным 
присоединением четырех областей Украины к РФ, мы не знаем 
и никогда не узнаем. Может быть, таких простаков даже очень 
много. Но целью этой манипуляции является очередная 
«разводка» - людей просто обманывают, заставляя их поду-
мать, что их судьбы кого-то в Кремле волнуют. Успокойтесь, 
не волнуют! Волнует повод для объявления войны и тотальной 
мобилизации, поскольку теперь из Кремля скажут, что это не 
они агрессоры, а с территории Украины на территории РФ идет 
нападение. 
Полк матерщинников, бредущих по обочине дороги – для 
них не предусмотрели транспорта. Они еще не поняли, зачем 
их гонят на фронт. Но самое ужасное, что их благословляют 
на смерть. Популярный теле-поп Андрей Ткачев так и объявил, 
что вот теперь-то все родные этого «мяса» начнут Богу молить-
ся, и это большой успех. Сами патриархатые попы не в состо-
янии никого к Богу обратить. Оказывается, это олигархия, 
бросающая на убой необученных призывников, является 
лучшим проповедником. К Богу через мясорубку – таково 
понимание заболтавшегося протоиерея. И его почитателей, ко-
торые тут же разразились по его адресу бурными аплодисмен-
тами и призвали всех отдать Путину своих родных и близких и 
встать на безконечную молитву – чтобы уже ничем иным себя не 
утруждать. Молитву путают с аутотренингом. 
Зеленский негодяй, но хороший актер. Он находит в себе 
какие-то струнки души, чтобы играть в переживания трагедии 
войны. Путин не находит, и он плохой актер. Очевидная не-
искренность в его выступлениях была всегда. И нечувствитель-
ность общества к этому – признак нравственной деградации. 
Когда говоришь про воровство в «верхах», часто недоразвитые 
трепачи отвечают так: «Каждый на их месте делал бы то же 
самое». Раз так, то они – «такие же, как мы». И это трагедия – 
подлость «низов» оправдывает подлость «верхов». Он – та-
кой же, как мы! Такой же недоросль, такой же тупица, такой же 
подлец. Что на выходе? На выходе политика мелкой шпаны, 
которая со страху бьет первой. 
Кажется, что это было стратегическим успехом – напасть на 
Украину, предвкушая ее нападение на РФ. Были ли такие 
планы – никто не знает, да толком и не интересуется. Очевидна 
неправедность войны, очевидна тупость путинской дипломатии, 
очевидна недееспособность путинского оборонного ведомства, 
очевиден провал разведки – все это только прелюдия трагедии. 
Потому, что трус ударит первым и ядерным оружием. И ему 
ответят. Только ответят по нам. 
«ПутинТВ» долдонит: «Мы должны победить. У нас иного 

выхода нет». Все нравственные барьеры «там» уже сняты. Они 
никогда не скажут, что такое для них победа, потому что это бу-
дет срам вселенский. Но они хотят, чтобы мы с ними согласи-
лись, и тогда постфактум всегда объяснять, что они от нас 
получили санкцию на вселенскую катастрофу. Мол, вы же 
сами этого хотели! 
Допущение труса и подлеца к рычагам власти - это знак судьбы 
для ЭрЭфии, стоящей на базисе большевизма во всем – в сим-
волизме, в психологии толпы, в настрое властвующих верхов… 
Все это усугублено развившейся из большевизма либерастии. 
Россия и русские им не нужны. Да и весь мир – тоже. «Свету 
провалиться, а чтоб мне чай всегда пить». Смердяковщина. 
Вы еще не поняли, что мы стоим на грани тотальной ката-
строфы? А пора бы уже как-то начинать соображать, что 
творится.                                                             Андрей Савельев 

Общество ЦАРЬГРАД  
Увольнение русского учителя в Ярославле.

На днях русскую обществен-
ность всколыхнул очередной 
случай вопиющей несправед-
ливости в школе, а именно 
ситуация в ярославской школе 
№83, в которой юный агрес-
сивный Абдула (имя изменено) 
систематически оскорблял и из-
бивал русского одноклассника. 
Однако в итоге этого конфликта 
больше всех пострадала учи-
тельница, пытавшаяся данный 
конфликт разрешить мирным 
путем. Мать юного агрессив-
ного школьника обвинила 
учительницу в том, что та «задвигает ученика по национальному 
признаку». После всего произошедшего учительница была вы-
нуждена уволиться. В адрес Правозащитного центра Общества 
«Царьград» неоднократно поступают обращения возмущенной 
общественности по факту незаконного увольнения учителя 
английского языка школы № 83 г. Ярославля Виолетты Дед-
ковской. Нами направлено обращение прокурору Ярославской 
области Попову Дмитрию Геннадьевичу с просьбой дать право-
вую оценку действиям руководства школы № 83 г. Ярославля по 
факту оказания давления на учителя английского языка Дедков-
скую Виолетту:  
-дать разъяснение от руководства школы в части формулировки 
«задвигает ученика по национальному признаку» 
- в случае выявления нарушений действующего законодатель-
ства со стороны руководства принять меры прокурорского 
реагирования.
 https://vk.com/pravirtish омского учителя и писателя Виктора 
Власова.)
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Лица Русской России.

Удивительно похожи, 
Друг на друга эти рожи. 
Но безпамятный народ, 
Ходит мимо открыв рот.

Ребята не назвали имени врага,
О чёрных шляпах, пейсах не сказали,
Над головой у всех у нас висит топор 
УК,
И враг спокойно на ИХ новый год дети-
шек жалит.
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